
Primeiro Festival do Japão em Anápolis 

Saudação do Embaixador Yamada (16/09/2017) 

 

     Boa tarde a todos! 

 

     Estou muito feliz em participar do primeiro Festival do 

Japão aqui da cidade de Anápolis. 

 

     A Embaixada do Japão no Brasil vem realizando, há nove 

anos, a “Mostra da Cultura Japonesa em Anápolis”, com palestras 

sobre bolsas de estudo e outras atividades. Neste ano, graças ao 

entusiasmo da prefeitura de Anápolis e do Senhor Jorge 

Matsubara, Presidente da Associação Cultural Nipo-Brasileira de 

Anápolis, temos a realização do “Primeiro Festival do Japão”, o 

que me deixa muito satisfeito. Gostaria de manifestar minhas 

profundas reverências ao empenho de todos da Prefeitura, do 

Senhor Matsubara e dos associados do Kaikan de Anápolis 

(Associação Cultural Nipo-Brasileira de Anápolis), de todos da 



UniEVANGÉLICA, assim como de todos os colaboradores 

envolvidos. 

 

     Atualmente, são realizados em todo o Brasil 36 Festivais do 

Japão que reúnem mais de 10 mil pessoas. Isso não acontece em 

nenhum outro país do mundo. A culinária japonesa, as artes 

marciais e o taiko (tambor japonês), além da cultura pop com o 

anime e mangá, estão arraigados em todo o Brasil. Tendo em 

mente os 110 anos da imigração japonesa ao Brasil no próximo 

ano, a Embaixada do Japão pretende promover ainda mais 

ativamente iniciativas que mostrem as atrações do Japão para um 

número maior de pessoas. 

 

     Em Brasília, estamos realizando o “Ciclo da Cultura 

Japonesa 2017” com diversos eventos como o “Festival de 

Cinema Japonês” e a “Exposição de Ikebana”. Por favor, peguem 

o panfleto no estande da Embaixada. Contamos com a 

participação de todos.  



 

     Encerrando minhas palavras, desejo muito sucesso ao 

“Festival do Japão em Anápolis” e que, através deste evento, os 

laços entre o Brasil e o Japão se aprofundem ainda mais. 

 

     Muito obrigado! 


